
Pièces 7 Pièces

Superficie 285 m²

Référence W-02VCX2

Prix 4 200 000 €

Paris 16Eme
Appartement à vendre (75016)
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Engel  and  Völkers  vous  propose  un  appartement  de  prestige  raffiné  dans  un

superbe immeuble haussmannien. l'appartement situé à l'étage noble présente un

balcon filant avec une vue Dégagé, il  est traversant et rénové avec des matériaux

haut de gamme par un architecte de renom. Une vaste galerie d'entré dessert un

grand séjour attenant à une salle à manger , une cuisine indépendante totalement

équipé ainsi qu'un bureau de maître avec sa salle d'eau. l'espace nuit se compose

d'une master bed-room, une spacieuse salle de bain et d'un grand dressing ; ainsi

que de trois chambres avec deux salles ...

Engel  and  Völkers  offers  you  a  refined,  prestigious  apartment  in  a  superb

Haussmann building. The apartment located on the noble floor has a long balcony

with  a  clear  view,  it  is  through  and  renovated  with  high-end  materials  by  a

renowned architect. A large entrance gallery leads to a large living room adjoining a

dining room, a fully equipped independent kitchen as well as a master office with its

bathroom.The sleeping area consists of a master bed-room, a spacious bathroom

and a large dressing room; as well as three bedrooms with two shower rooms and

a laundry room.The apartment is ...

ENGEL & VÖLKERS

32 RUE GUERSANT - 75008 PARIS 17EME

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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